

## **PERMINTAAN BUNGA POTONG SEDAP MALAM DI PASAR RAWA BELONG MENJELANG HARI RAYA LEBARAN**

**(Penulis Henni Kristina Tarigan, SP, ME)**

Industri florikultura merupakan salah satu usaha di bidang pertanian yang cukup prospektif dan memiliki potensi untuk dikembangkan dalam upaya peningkatan kesejahteraan petani, memperluas lapangan pekerjaan, pariwisata serta menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman. Pertumbuhan industri florikultura pada akhir-akhir ini berkembang cukup pesat ditandai dengan banyaknya pelaku-pelaku usaha florikultura yang bermunculan sejalan dengan meningkatnya permintaan akan produk florikultura.

Komoditas florikultura secara umum dibagi atas beberapa kelompok berdasarkan bentuk produk yang dipasarkan, yaitu (1) tanaman hias bunga potong, (2) tanaman hias daun potong, (3) tanaman hias pot dan (4) tanaman lansekap. Permintaan akan produk bunga dan daun potong baik di pasar domestik maupun internasional cukup besar dan cenderung meningkat khususnya pada acara kenegaraan, keagamaan (Hari Natal, Hari Idul Fitri, Tahun Baru dan lain-lain), pernikahan dan untuk keperluan khusus yang bersifat pribadi seperti ungkapan rasa baik dukacita maupun bahagia yang pemanfaatannya dalam bentuk rangkaian papan nama yang terdiri dari bunga dan daun potong, dekorasi pernikahan dan lain-lain.

Pasar Rawa Belong merupakan salah satu pasar yang menjual berbagai tanaman hias khususnya tanaman hias bunga potong, tanaman hias daun potong maupun untuk dekorasi yang terletak di Jalan Sulaiman Nomor 56, Kebon Jeruk, Jakarta Barat. Permintaan bunga potong di Pasar Rawa Belong mengalami peningkatan khususnya menjelang masa Hari Raya Lebaran. Sebagian warga Jakarta sedang berlomba-lomba berburu bunga untuk menghiasi rumahnya guna menyambut keluarga dan sanak-saudaranya. Memasuki Pasar Rawa Belong, berbagai bunga cantik dengan beragam warna dipajang di lantai-lantai pasar, terlebih, aroma bunga yang wangi samar-samar menyeruak hidung saat menyusuri bagian dalam pasar. Bunga sedap malam menjadi kembang paling dominan menghiasi pasar ini dibandingkan dengan bunga-bunga lainnya karena bunganya yang wangi sehingga saat cocok ditaruh di dalam rumah menyambut datangnya tamu saat Hari Raya Lebaran. Harga bunga sedap malam umumnya mengalami peningkatan saat Hari Raya Lebaran

menjadi Rp. 50.000.- – Rp.100.000,- (isi 10 batang) sedangkan pada hari biasa hanya Rp. 25.000 (isi 10 batang). Meskipun permintaan bunga sedap malam meningkat namun dibandingkan tahun lalu, permintaan bunga potong menurun sebanyak 40 %.



*Foto 1*



*Foto 2*

Ket.

Foto 1. Pasar Rawa Belong di Jakarta Barat, Foto 2. Permintaan konsumen akan bunga sedap malam di Pasar Rawa Belong

## **PERSIAPAN ASOSIASI BUNGA POTONG KHATULISTIWA DI BANDUNG BARAT MENGHADAPI PERMINTAAN BUNGA POTONG SAAT PUASA**

Permintaan pasar untuk bunga potong pada saat bulan puasa umumnya mengalami penurunan lebih kurang  $\pm 70\%$  dibandingkan dengan hari-hari biasa. Permintaan mulai menunjukkan peningkatan setelah H-2 menjelang Hari Raya Lebaran dimana permintaan mulai banyak terutama di daerah Jakarta dan sekitarnya (Bandung, Bogor) atau kota-kota besar lainnya seperti Medan, Surabaya, Bali, Semarang dan lain-lain

Asosiasi Bunga Potong Khatulistiwa yang terletak di Kampung Manoko, Desa Cikahuripan, di Kab. Bandung Barat merupakan salah satu pelaku usaha memasok permintaan akan bunga potong di Bandung, Jakarta, Bogor dan sekitarnya. Dalam rangka mempersiapkan permintaan bunga potong tersebut, Asosiasi Bunga Potong Khatulistiwa di Bandung Barat, sudah mulai mempersiapkan permintaan bunga potong di kebunnya pada H-2 Lebaran Idul Fitri. Umumnya permintaan bunga potong yg banyak diminta konsumen adalah bunga sedap malam, gladiol, gerbera, krisan dan mawar. Untuk mempersiapkan hal tersebut, Asosiasi Bunga Potong Khatulistiwa senantiasa berusaha untuk melayani permintaan konsumen melalui manajemen tanam, manajemen panen, penerapan cara budidaya yang baik dan benar (*Good Agricultural Practices*) dan penanganan pascapanen yang baik dan benar (*Good Handling Practices*).

## Dokumentasi

### BERBAGAI JENIS BUNGA POTONG DI ASOSIASI BUNGA POTONG KATHULISTISWA BANDUNG BARAT



*Foto 1*



*Foto 2*



*Foto 3*



*Foto 4*



*Foto 5*



*Foto 6*

Ket :

Foto 1 – 3. Bunga mawar, Foto 4. Bunga Gladiol, Foto 5. Bunga Krisan Tipe Spray, Foto 6. Bunga Krisan Tipe Standar